

DEL DIARIO VIVIR

LITERATURA REGIONAL

Sobre eso nos hablará hoy día, a las 19 horas, en la Universidad de Chile, el profesor Sergio Hernández, mediante una conferencia que forma parte de la programación que acompaña a la Escuela de Invierno, que está ofreciendo a la comunidad chillaneja la Sede local.

El tema es sobre todo interesante, porque de acuerdo a lo que le hemos escuchado al conferenciante, su exposición marcará fundamentalmente su acento en poetas y narradores que han contado con poca difusión, a pesar de la calidad de sus escritos.

Es ya habitual en nuestro medio que cuando se habla de escritores chillanejos, el tiempo lo ocupen Marta Brunet, como novelistas y Nicanor Parra, como poeta. La verdad es que ambos, Premios Nacionales de Literatura, tienen antecedentes como para hablar durante horas sobre ellos.

Pero ¿qué pasa con Narciso Tondreau, Benjamin Velasco Reyes, Arturo Gardoqui y tantos otros, que solo se mencionan al pasar?

Pues, sobre ellos hablará hoy el poeta y profesor Sergio Hernández.

Será otra forma de ampliar nuestra visión sobre esta región, tan rica heredera de valores culturales y que tanto prestigio le han dado a Chillán y a su gente.

Esperamos que muchos jóvenes concurren a esta conferencia, por cuanto serán ellos los encargados en el futuro, de seguir transmitiendo el claro mensaje de nombres y mujeres que hicieron de la palabra escrita, la más alta expresión de su arte y de su aprecio por esta tierra maravillosa.

683 764
P. 3
24-VII-75
La Discusión, Chillán

Literatura regional. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Literatura regional. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa